

Kath. Kindertagesstätte Maria Himmelfahrt besucht den Hofladen der Familie Leidinger in Rappweiler

Bei herrlichem Herbstwetter machten sich die Kinder und Erzieher/innen auf den Weg zum Hofladen. Im Laden wurden den Kindern viele regionale Bioprodukte gezeigt.



Auf dem riesigen Grundstück konnten die Hühner begutachtet werden. Es fand ein schönes Picknick statt, bei welchem viele Bio- Produkte spielerisch mit den Sinnen erkundet wurden. So wurden neben den leckeren Äpfeln, Trauben und Apfelsaft auch Zwiebeln, rote Beete und Kohlrabi geschmeckt. An verschiedenen Kräutern wurde gerochen und der daraus produzierte Tee probiert. In den Fühlkästen waren einige regionale Produkte zum Abtasten und Erkennen versteckt.

Walnüsse knacken und füttern war ebenfalls ein großer Spaß. Die Kinder in allen Altersstufen hatten große Freude an dieser Exkursion.

Vielen Dank an Familie Leidinger für die große Mühe bei der Vorbereitung, die herzliche Durchführung und die interessant gestaltete Erklärung der Produkte!

Wir kommen gerne wieder!

Freundliche Grüße

Die Kinder und das KiTa- Team

